2012, 12, 4



チーム長岡DCT

DCTは Dreams comes true の頭文字から

文責 大泉

振り返りの月 12月です

夏の太陽が眩しかった8月。水しぶきの中、泳力も伸びたプール学習。それに、紅白それぞれ心あわせて、思い切り取り組んだ運動会・・・。日々の学習の成果を発信した「よつばフェスティバル」と、折々の活動が続いた夏休み明けからのよつばストーリー。 さて今月は、来し方を振り返るときでもあります。私は一人の大人として「子どもたち

にとって、自分はどのように存在したのか」と振り返ります。子どもたちの成長を、それが小さくても、それに至ったプロセスを心して見とっていけただろうか、言葉にして伝えただろうか、様々な思いが過ぎります。20日(木)は、授業参観・学級懇談会が開催されます。お忙しい中ですが、ご参会いただいて、子どもたちの今の姿や新たな年に向けた各学年学級のこれからについて話し合っていただければと思います。

よりよい交通環境へ カラー舗装化と押しボタン信号機の設置

4月に京都府亀岡市で児童や保護者ら10人が死傷したのをはじめとして登下校中の交通事故が相次いだことを受けて、全国の通学路安全点検が行われました。長岡小学区も中里地内(学校前道路 夢や~セノ食堂区間)歩道設置を学校・地区関係機関とともに要望してまいりましたが、この程早速、歩道部のカラー舗装化工事が始まりました。新たな歩道部の増設ではないのですが、道路両側の路肩の幅を180㎝(従来125㎝)に拡幅し、歩道空間の安全化が図られる工事となります。車輌の対面通行は変わりませんが、歩道部のカラー化により、ドライバーの安全意識が高まり安全な歩行空間が確保されていきます。また、併せて藤ケ丘地区への横断は、押しボタン式信号が設置されより安全な歩行環境となります。



合同現場立ち会い

短信 1

11月1日(木)2日(金)、東北特別活動研究協議大会秋田大会に参加してきました。来年度、本校で開催される、同大会のテーマや研究の内容等を提案し了承されました。子どもたちの自主的実践的な姿をさらに育て上げていく内容です。新テーマは『自他のよさに気づき 豊かな生活を創り出す特別活動』としていきます。

短信 2

今年も、保護者の皆様のご理解とご協力をいただいて、諸活動を実施することができました。次年度のよりよい学校づくりに生かす「学校評価」を間もなく実施します。
保護者・教職員・子どもの思いや願いをより一層反映できるような形に改めて実施予定ですので、よろしくお願いします。